Дистанционное обучение

<mark>11 б КЛАСС</mark>

Пятница <mark>17.02.2023</mark>		
Nº	Предмет	
1	Физика	п.56, 57 письменно отвечаем на вопросы к параграфам. Ответы высылаем на эл.почту tog1963@yandex.ru
2	География	Продолжаем выполнять работу по мировым глобальным проблемам. Выполненную работу приносим и сдаём в ПЕРВЫЙ день после выхода из карантина. Р.S. У нас остался один урок. Оставляем его для консультации перед написанием ВПР.
3	Математика	Тема:Равносильность уравнений. 1)Параграф 27 учебника. Определения и теоремы записать в тетрадь и выучить. 2). № 27.8
4	Английский язык	Группа Сабанцевой Я.В. karjalanny@mail.ru РЭШ. Урок № 32. Shanty Towns (Город из лачуг) 1) Посмотрите видео к уроку

Альтернативное задание:

2) Прочитайте текст учебника с.96, выполните письменно упр.2. Ответьте письменно на вопросы упражнения №3 с.96. Выполните задания в тетради:

№1 Make up the sentences from the parts:

- 1. I, a, I, to, flat, when, city, decided, to, decent, the, arrived, find.
- 2. poverty, the, worthless, people, in, in, these, live, land.
- 3. war, history, examples, into, a, many, turned, the, conflict, knows, when.
- 4. the, looking, America, prospects, arrived, better, to, for, of, immigrants, life.

№2 Choose the right answer:

- 1. Modern people are used to have all the **amenities/communities.**
- 2. The station was **permanent/overcrowded** so we had to wait for the next train.
- 3. I was bitten by a snake in my childhood so I have the **permanent/ overcrowded** fear when I see them.
- 4. **Malnutrition/Urbanisation** in some African countries cause a lot of deaths.
- 5. People in slums live in poverty/sanitation.
- 6. The city **amenities/authorities** are going to meet people from the district.

Отчет о выполненной работе отправьте учителю.

Группа Побежимовой Л.А.

- 1. Повторите тему "Модальные глаголы" с.170-172.
- 2. Выполните упражнение по ссылке http://file.sampo.ru/tn89f6/
- 3. Выполненное упражнение отправьте учителю на почту.

5.	Практикум по русскому языку	Решаем вариант 2 с 1 по 21 задание. Урок в сферуме: проверяем вместе. Материалы к уроку размещу на стене в группе класса в Вк. Ссылку в ВК выложу 17.02 утром
6	Обществознание	Повторяем учебный материал по теме "Трудовое право